

Vendredi 28 mars

Cette semaine, nous avons fait des jeux sur les lettres cursives : les remettre dans l'ordre alphabétique, repérer les lettres « cachées » et inversées par Hélène (Exploration de la langue écrite).



Nous avons fait du poinçonnage (Motricité fine).





Nous avons révisé les sens des tracés des chiffres entre 0 et 9, puis nous avons fait des dictées de nombres sur l'ardoise (Exploration des nombres et des quantités).





Nous avons aussi poursuivi nos ateliers autonomes et nos cahiers d'autonomie.

Nous avons poursuivi nos nuanciers avec des graphismes à boucles montantes et descendantes (Activités graphiques).







Nous avons tapé le titre de l'histoire « Un loup pour Noël » sur le clavier de l'ordinateur (Exploration de la langue écrite).



Nous nous sommes dessinés le jour de la rencontre USEP Basket dans notre « cahier du bonhomme » (Structuration du schéma corporel).



Nous avons cuisiné des cakes au citron et aux raisins secs pour fêter les anniversaires de mars (Exploration de la matière et des objets).





Nous avons terminé notre travail sur le lexique de l'histoire « La sieste de Moussa » et découvert la fin de l'histoire. Nous nous sommes créé des images mentales à partir du texte, nous avons imaginé ce que ressentent les personnages à l'aide de marionnettes et avons complété les « bulles » de paroles (Exploration de la langue orale).

Les après-midis, nous avons fait des ateliers mathématiques dans la classe de Valérie.

En sport, nous avons fait des jeux de lutte : « les tortues » pour apprendre à retourner notre adversaire et « Les poules et les renards » pour apprendre à empêcher notre adversaire de sortir du tapis.

En danse, nous avons inventé des mouvements avec des objets (tabouret, plot, tapis et arche). Ensuite, nous en avons sélectionné quelques uns pour créer un enchaînement que nous avons répété plusieurs fois.

Jules B.R a soufflé ses 6 bougies et Bonnie-Lou ses 7 bougies.

